



Ciclo de CONFERENCIAS

Conmemoración de la fundación de Falange

El acto se celebró en el salón de conferencias del Casino. El subjete local del Movimiento, Manuel Rubio Herguido, hizo constar la inauguración del ciclo cultural 1965-66, que depende del Aula de Cultura, que como todos los años por afinidad de fechas, se dedica a la del 29 de octubre, aniversario de la fundación de Falange, con el ya histórico discurso que en el teatro de la Comedia pronunciara José Antonio.

A tal efecto, el camarada Rubio Herguido hizo la presentación del conferenciante José Negro Castro, oficial instructor y licenciado en Ciencias Políticas, mencionando su gran trayectoria de cualidades y servicios.

En el uso de la palabra Negro Castro hizo consignar las tradiciones de Alcázar en sus aspectos históricos y sociales, a donde venía en cumplimiento de servicio y con su grande fe en los postulados del Movimiento.

Para indicar que las conmemoraciones no hay que fundamentarlas en la nostalgia del pasado, sino más bien como un estudio de lo que se realizó, en consonancia con el camino recorrido en pos de la meta que se ha de alcanzar. Caso concreto, de esta jornada conmemorativa, que vino a cambiar sustancialmente la antigua lucha de partidos por la unidad de las tierras y de los hombres de España.

Analizando después el fallo de la República al permitir la disgregación de las regiones, y que cuando Europa avanza en pos de la unidad España comenzó por unirse ella misma con el programa de Falange que José Antonio preconizó. Teniendo que vencer la incomprensión de los más. Y, sobre todo, los prejuicios que sobre su persona universitaria y aristocrática le emplazaron en su actividad.

En enjundiosos párrafos destaca las influencias filosóficas que de Ortega y Gasset asimiló José Antonio, y como muchas teorías del fundador, se plasmaron en algún programa electoral de los laboristas británicos.